

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# José Mujica: "El tratamiento de radioterapia resultó efectivo, aunque me siento totalmente deshecho

Principal



Publicada el: 23/08/24	Visitas: 194
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 145	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-mujica-el-tratamiento-de-radioterapia-resulto-efectivo-aunque-me-siento-totalmente-deshecho\_690.php



## **Principal**

José Mujica: "El tratamiento de radioterapia resultó efectivo, aunque me siento totalmente deshecho

José Mujica revela que la radioterapia fue exitosa, pero confiesa sentirse completamente desgastado.

## Entrevista a José Mujica en The New York Times

El expresidente de Uruguay, José Mujica, fue entrevistado recientemente por el destacado medio estadounidense The New York Times.

En esta conversación, abordó diversos temas, incluyendo su

estado de salud.

Mujica reveló que ha estado lidiando con un cáncer de esófago y

que se sometió a un tratamiento de radioterapia. "Anduvo bien, pero yo estoy deshecho", expresó en la entrevista. Cuando el periodista le preguntó cómo le gustaría ser recordado,

Mujica respondió con humor: "como un viejo loco". Ante la insistencia del periodista sobre sus contribuciones a la sociedad, el expresidente reflexionó sobre su habilidad para

comunicar, afirmando que tiene "la magia de la palabra". Además, enfatizó la importancia de la literatura al mencionar: "El

libro es el invento más grande del hombre. Lastima que la gente lee poco. No tiene tiempo".

En un momento más personal, compartió que "hace cuatro años tiró su teléfono celular", ya que lo consideraba una distracción constante: "Me tenía loco. Todo el día hablando pavada". Esta entrevista destaca no solo su visión sobre la vida, sino

también su carácter auténtico y desenfadado.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

JOSÉ MUJICA: 'EL TRATAMIENTO RADIOTERAPIA EFECTIVO, AUNQU DESHECHO

Jose mujica el tratamiento de radioterapia resulto efectivo aunque me siento totalmente deshecho

## **Tags**

radioterapia, desgastado, entrevistado, entrevista, sentirse, confiesa, periodista, recientemente, uruguay, expresidente, exitosa, completamente

#### Noticias relacionadas

- 4.5 \* Reacciones en redes sociales tras la emotiva despedida de Blanca Rodríguez de Últimas Noticias
- 4.0 \* Un agente del orden frustró un atraco mientras disfrutaba de un día familiar, resultando en la neutralización del delincuente
- 4.9 \* José Luis Rodríguez "El Puma" regresa a Uruguay para conmemorar cinco décadas de su impresionante trayectoria musical
- 3.8 \* José Fuentes se consagra como nuevo presidente de Nacional tras una contundente victoria en las elecciones
- 4.3 \* Arrestan a un tercer implicado en el asesinato del oficial de policía de 35 años en el barrio Marconi
- 4.0 \* Alien: Romulus": la esperada película de Fede Álvarez aterriza en 24 cines de Uruguay
- 3.6 \* Fabiola Yáñez denunció al expresidente argentino Alberto Fernández por violencia de género
- 4.2 \* Operativo contra el narcotráfico en San José culmina con la captura de dos implicados en actividades delictivas
- 4.3 \* A las 20:40, el Hipódromo de Maroñas será escenario del emocionante Gran Premio José Pedro Ramírez
- 4.7 \* Blanca Rodríguez cierra un capítulo hoy en Ultimas Noticias, tras más de 30 años liderando el informativo con su inconfundible estilo y dedicación

## Categorías

Cultura	
Curiosidades	
Deportes	
Economía	
Empresariales	

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf